

## 第7回定期大会開催！

### スローガン

**戦争政策反対！ 原発再稼働反対！安心して働ける社会を目指し、  
 全ての労働者と連帯し職場から闘いをつくり出そう！  
 「たしろかおる応援プロジェクト」を組織一丸となって推し進めよう！**



8月30日、茨木市立男女共生センターローズWAMにおいて、第7回定期大会を開催し、昨1年間の闘いの総括と向こう1年間の闘う方針を全組合員と多くの来賓とともに確立してきました。大会は、内山さんを議長に選出し、議事が進められました。

主催者を代表して乾分会長から、安倍政権は、戦争法案＝安全保障関連法案を衆議院本会議で強行採決し可決させた。現在、参議院で議論されているが、今通常国会が9月27日まで延長されていることから、参議院が60日を過ぎても議決できない場合に衆議院で再可決できる憲法59条の60日ルールが適用され、今通常国会での成立が確実となった。日本は戦争をする国・戦争のできる国へと確実に突き進んでいる。過去の惨劇を繰り返さないためにも、あらゆる戦争政策に反対し、憲法9条を守る闘いを継続していこう。

来年の夏に参議院選挙がある。組織内議員が存在するという大きな意味を持つ、私たちの声が直接国政に届けることができるということだ。前回の選挙の時と状況は大きく変わっているが、たしろかおる応援プロジェクトを組織一丸となって推し進めようと挨拶を受けました。

また、お忙しい中、駆けつけていただいたご来賓の皆様から、連帯の挨拶と激励をいただきました。最後に乾分会長の団結ガンバローで大会を締めくくりました。